GHITA LAHLOU



Après avoir obtenu son diplôme de l'École Centrale Paris, c'est dans l'Hexagone que Ghita Lahlou entame sa carrière au sein du cabinet conseil Arthur Andersen. En 1994, elle rentre au Maroc pour intégrer l'ONA où elle occupe différents postes de direction, avant de rejoindre le groupe Saham où elle prend la direction générale de plusieurs filiales. Devenue Administrateur Groupe en 2012, Ghita Lahlou occupe également des fonctions d'administrateur dans plusieurs Conseils d'Administration du Groupe Saham, d'administrateur indépendant dans d'autres entreprises marocaines.

Après avoir obtenu son diplôme de l'École Centrale Paris, c'est dans l'Hexagone que Ghita Lahlou entame sa carrière au sein du cabinet conseil Arthur Andersen. En 1994, elle rentre au Maroc pour intégrer l'ONA où elle occupe différents postes de direction, avant de rejoindre le groupe Saham où elle prend la direction générale de plusieurs filiales. Devenue Administrateur Groupe en 2012, Ghita Lahlou occupe également des fonctions d'administrateur dans plusieurs Conseils d'Administration du Groupe Saham, et d'administrateur indépendant dans d'autres entreprises marocaines.